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合併50周年記念式典・祝賀会

› HONGO　

2024 令和6年 

　合併から 50 年目の 5 月 1 日、浅間温泉文化セ
ンター大会議室において、記念式典·祝賀会が行
われました。この会は、本郷地区町会連合会等
で構成する実行委員会が主催して、地元県議会
および市議会議員、本郷財産区議員、地区関係
各機関·団体の代表者、町会連合会関係者、本
郷公民館関係者及び元本郷村職員等 120 人が出
席して開催されました。
　50 年 の 歩 み を 1974（ 昭
和 49）年当時の市政ニュー
スの映像やスライドショー
で振り返りました。式典で
は、実行委員長の小池文雄
町会連合会長が、「これまで
の 50 年を一区切りとして、
次の 50 年が必然的にやって

浅間温泉庭球公園の改修整備を進め、引き続き
スポーツの振興に取り組んでいく。さらに、か
りがね一帯の将来像を、温泉と連携した「健康
·スポーツ地区」として、より魅力的なエリアへ
のシンカを目指していく。本郷地区の今後ます
ますの発展を祈念する。」と祝辞を述べました。
同じく萩原清県議は、当時の皇太子殿下ご夫
妻が 1978（昭和 53）年の国体スケート大会に
お越しになられたことやサイトウキネンフェス
ティバル松本を鑑賞された時のエピソードなど、
懐かしく語りました。
　また、惣社出身の映画監督·山崎貴さんから
寄せられたビデオメッセージが上映され、本郷
小学校への登校、自然の中で駆け回った思い出、
合併により近くの清水小学校に転校できた嬉し
さなど、故郷への思いが語られました。

　祝賀会では、地元の箏・尺八、マリンバ·ピア
ノの各演奏家が美しい音色を奏で、会場は華や
かな雰囲気に包まれました。
　会の終わりには、出席者全員で唱歌「故郷」
を合唱して、本郷地区の更なる発展を願いました。

くる。私たちが先人から受け継いだ自然、歴史、
文化を守り育て、松本市の持続的発展の機軸と
なる本郷地区を築きたい」と式辞を述べました。
　来賓の臥雲義尚松本市長は、「令和 10 年度に
長野県で開催が予定されている、第 82 回国民ス
ポーツ大会·第 27 回全国障害者スポーツ大会開
催に向けて、セキスイハイム松本スタジアムや
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